

Forums pour les consommateurs

Décision d'hospitalisation

Par Dawn33 Posté le 14/03/2024 à 21h22

Bonjour

J'imagine que grand nombre d'entre vous s'est posé la question d'une hospitalisation pour le sevrage ou non

J'ai personnellement décidé et surtout eu la chance de pouvoir changer de contexte et éviter la cure (ainsi continuer le cannabis en bequille).

Je suis sevrée depuis 6 semaines et demie

Je consommais de manière abusive du crack et de la cocaine en intra veineuse

En travaillant avec un psychologue du CMP et avec les réactions aux cravings il est sorti que des pulsions automutilatoires étaient venues en cause de ma consommation et ressortaient avec le sevrage

J'ai ces pulsions depuis mes treize ans mais elles n'ont jamais été si intenses, vraiment sous forme de craving puisque je vis sous cloche chez mes parents donc impossibilité de me procurer quoi que ce soit.

Il est question d'une hospitalisation deux ou trois semaines . En addicto, en psychiatrie, je ne sais pas encore.

Avant de prendre ma décision j'ai besoin de savoir ce qui m'attend et j'aimerais des témoignages de personnes dans des situations similaires qui ont décidé ou non de se faire hospitaliser et ce qu'il s'est concrètement quotidiennement passé dans cette période.

Je dois prendre la décision pour moi mais rester avec mon chien pèse très lourd dans la balance négative...

Merci infiniment à tous